

Économie



Des formations commerciales et techniques d'export sont programmées.

Industries de la pêche

La FENIP soutient les primo-exportateurs

● Un programme de soutien aux entreprises primo-exportatrices du secteur des industries de la pêche vient de s'achever avec l'accompagnement de pas moins de 10 structures.

Dix entreprises agissant dans le secteur des industries de la pêche, membres de la Fédération des industries de transformation et de valorisation des produits de la pêche (FENIP), viennent de finaliser le programme d'accompagnement de leur entreprise dans le développement de leurs capacités en marketing et conception de plan marketing et business plan (formation, diagnostic stratégique, business plan, plan marketing, profil de marché). Il s'agit d'un programme réalisé dans le cadre du projet de développement des exportations pour la création de l'emploi (EDEC), exécuté en partenariat avec le Secrétariat d'État chargé du commerce extérieur et le Centre du commerce international (ITC). L'objectif est de contribuer à la réalisation des objectifs du projet en soutenant et en reliant aux marchés mondiaux les PME, particulièrement les primo-exportatrices ou potentiellement exportatrices, en leur offrant des solutions de développement de leurs débouchés globales et durables.

Les candidatures lancées

À cet effet, la FENIP et ses parte-

naires avaient lancé un appel à manifestation d'intérêt en vue de sélectionner les entreprises

bénéficiaires opérant dans le secteur des industries de la pêche et membres. À l'issue de

cette mission, l'ensemble des entreprises accompagnées ont été dotées d'une stratégie à l'export, d'un plan marketing et d'un ensemble de formations commerciales et en techniques d'export selon les besoins identifiés. Il est à noter que le programme EDEC a pour objectif final de contribuer aux efforts du gouvernement marocain pour créer des emplois durables et de qualité, notamment pour les femmes et les jeunes, par la promotion et le développement des exportations dans 3 secteurs identifiés comme porteurs dans le secteur des produits de la mer. Le gouvernement du Canada, en tant que bailleur de fonds du programme, a mis à la disposition du projet les moyens nécessaires à la mise en œuvre du projet.

PAR ALYA ALAMI